

Elda finaliza las obras de la calle Las Cordilleras

23/09/2022



El coste de las obras ha sido de 40.000 euros.

Las obras de la calle Las Cordilleras han llegado a su fin. Los trabajos han consistido en ampliar las aceras favoreciendo el acceso de las personas con movilidad reducida, así como un nuevo asfaltado que favorece el paso del tráfico con mayor seguridad. Además, para finalizar las obras se ha procedido al pintado y reposición de las marcas viales. Estas obras han tenido un coste de 40.000 euros.

“Con esta intervención en la calle Las Cordilleras se ha conseguido aumentar la accesibilidad en una zona del barrio de La Torreta, permitiendo de ese modo que los vecinos que residen en esta calle puedan transitar de una manera más cómoda y segura” ha explicado el concejal de Inversiones y Servicios Públicos Sostenibles, José Antonio Amat.